



« Une première en Vienne » Citoyenneté au lycée du Dolmen.

publié le 28/09/2015

Un stage de citoyenneté et de réussite éducative s'est déroulé du 23 au 25 septembre 2015 au CREPS de Boivre, au profit des 24 élèves de la classe de « **3ème préparation professionnelle** »

Cette action validée et soutenue par le chef d'établissement, Joël David, coordonné par le chef de travaux, Christian Moreau, a reçu l'**appui financier de la Région Poitou-Charentes**.

Au programme : **esprit de groupe et responsabilité individuelle, entraide et respect des règles.**

Ce temps de formation citoyenne, a été piloté par le Colonel RLJC (**Réservistes locaux**  à la Jeunesse & à la Citoyenneté) Charles-Antoine Garcia et le lieutenant RLJC Aïda Jaafar. Des chefs d'entreprises ont témoigné de leur activité : Christophe Greselin de la société ARFORM (Bonneuil Matours), Michel Droin Groupe Groupe BATISSOL (Châtelleraut), Elisabeth Guillaumond de l'Entreprise FABRIX (Poitiers).

Une partie de l'équipe pédagogique, composée de Serge Grossin, professeur principal, (Lettres/Histoire), Isabelle Celloudoux (Espagnol), ,James Ferron (Maths/Sciences), Marine Frenoux-Casteur (Anglais), Catherine Vivier (Biotechnologie) s'est relayée auprès des jeunes, tout au long du séjour. Ils ont été assistés par deux moniteurs secouristes du RICM, les CCH Tines et Ganne qui ont présenté des notions de secourisme.

Cette opération très bénéfique pour les élèves a permis à l'équipe éducative d' **approfondir les relations avec les élèves et mieux souder la classe.**

Les acteurs, tous bénévoles, encouragent toutes les équipes à mettre en œuvre des initiatives de ce type.

 **Programme du séjour** (PowerPoint de 277.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.